

A SU SERVICIO

Un boletín de noticias de la comunidad



Octubre de 2023

¡Únete a nuestro equipo!

¿Usted o alguien que conoce está buscando empleo? La Ciudad de Ogden tiene una amplia gama de trabajos a tiempo completo y parcial disponibles. ¡Postúlese hoy! ogdencity.com/jobs

Ahorrar energía y dinero

Empresarios: Ahorre dinero y ayude a la Ciudad de Ogden a cumplir sus objetivos de eficiencia energética. Para obtener más información, visite <https://www.ogdencity.com/1606/Energy-Wise-Ogden> y haga clic en los enlaces directos y en el "catálogo de recursos".

Detectores de monóxido de carbono con descuento disponibles

Los detectores de monóxido de carbono están disponibles por \$10 en el Edificio Municipal de la Ciudad al presentar un comprobante de residencia en la Ciudad de Ogden.

ogdencity.com/fire

Vivienda Justa

¡Todos están protegidos por la Ley de vivienda justa de 1968! www.hud.gov/fairhousing

Own in Ogden

Los préstamos de asistencia para el pago inicial de Own in Ogden están disponibles para individuos y propiedades que califiquen.

801-629-8940 - ogdencity.com/OwninOgden

HELP (Programa de Préstamos para el Exterior de la Vivienda)

HELP proporciona préstamos para mejoras en el hogar a bajo interés para proyectos elegibles a todos los ciudadanos calificados en toda la ciudad.

801-629-8940 - ogdencity.com/HELP

Conéctese:

801.629.8000

Web: Ogdencity.com

@OgdenCityUtah

Informe de calidad del agua 2022 de la Ciudad de Ogden

La Ciudad de Ogden se complace en presentar el Informe anual de calidad del agua potable de este año, también denominado **Informe de confianza del consumidor**. El objetivo es brindar a todos los residentes un suministro de agua potable seguro y confiable, y entender los esfuerzos que se realizan para mejorar continuamente el proceso de tratamiento del agua y proteger nuestros recursos hídricos.

¿De dónde proviene mi agua?

Los consumidores de la ciudad de Ogden reciben agua de tres fuentes principales: agua subterránea de pozos, agua superficial de Pineview Reservoir y Wheeler Creek, y agua tratada adquirida del Distrito de Conservación de Agua de la Cuenca Weber (Weber Basin Water Conservancy District, WBWCD). El agua del WBWCD es una combinación de aguas subterráneas y superficiales tratadas procedentes de pozos y del río Weber.

Planes de protección de fuentes de agua potable.

La Ciudad de Ogden completó un Plan de protección de fuentes de agua potable (Drinking Water Source Protection Plan, DWSPP) para cada una de sus fuentes de agua. El DWSPP evalúa posibles amenazas de contaminación a sus fuentes dentro de esas áreas. A su vez, esboza programas de gestión para ayudar a limitar las posibles fuentes de contaminación actuales y futuras.

Contaminación debido a conexiones cruzadas.

Las conexiones cruzadas sin protección son motivo de gran preocupación y pueden contaminar las líneas de distribución de agua potable. Una conexión cruzada hace referencia a cualquier punto en el que una línea de agua potable se conecta a un sistema que contiene productos químicos o fuentes de agua de calidad dudosa. Las conexiones cruzadas residenciales más comunes son los grifos exteriores y las mangueras de jardín.

La Ciudad de Ogden ha inspeccionado muchas instalaciones industriales, comerciales e institucionales de su área de servicio en busca de conexiones cruzadas. La Ciudad reduce la probabilidad de contaminación cruzada exigiendo a los consumidores de agua que instalen montajes antirretorno en esas conexiones y que un verificador certificado las revise anualmente. Esto garantiza que el montaje brinde la máxima protección.

Plan de prevención de aguas pluviales: ¡Depende de nosotros!

Las aguas pluviales fluyen por los desagües pluviales directamente a los arroyos y ríos locales sin tratamiento alguno. Los contaminantes naturales y químicos incorporados por el hombre pueden afectar la calidad del agua. Muchos contaminantes, productos químicos y toxinas pueden llegar a nuestros ríos, al igual que la suciedad, hojas, pasto, fertilizantes, pesticidas, aceite, productos de limpieza doméstica, etc.

¿Qué puede hacer para evitar la contaminación de las aguas pluviales?

- Nunca utilice el sistema de alcantarillado ni el de desagüe de aguas pluviales para eliminar residuos domésticos peligrosos. Si no lo bebería, no lo vierta.
- Almacene los productos tóxicos y químicos bajo techo o en un cobertizo o mueble de almacenamiento.
- Lleve los materiales y envases peligrosos no deseados al centro de tratamiento de residuos domésticos peligrosos.
- No lave herramientas ni equipos en entradas de vehículos, alcantarillas o desagües. Lávelos en zonas con césped o tierra donde el agua de lavado no llegue a la calle.
- Inspeccione y realice el mantenimiento adecuado de los vehículos para reducir las fugas de fluidos.
- Reduzca las emisiones vehiculares realizando un mantenimiento regular del vehículo y limitando su uso.
- Limpie los derrames con arena para gatos o material absorbente y deje secar. Elimine los residuos sólidos de tareas de limpieza.

Dónde llevar los residuos domésticos peligrosos

Hay un centro de residuos domésticos peligrosos ubicado en el Centro de Residuos Sólidos del Condado de Weber en 867 West Wilson Lane. Se acepta aceite, anticongelante y pintura.

La Ciudad de Ogden se compromete a brindar agua de calidad. Para ver el Informe completo de la calidad del agua, visite:

ogdencity.com/Water-Reports

Recordatorios de recreación:

¡La inscripción a Boys Jr. Jazz Basketball está abierta hasta el 17 de diciembre!

¡Hay oportunidades de trabajo disponibles en la División de Recreación!
Postúlese en ogdencity.com/jobs.

ogdencity.com/Recreation

Octubre:

- 6 Paseo de arte del primer viernes | Centro, de 6:00 a 9:00 p. m.
- 7 Mercado de Otoño | Historic 25th Street
- 6-8 Northern Utah Trailfest
- 14 Festival Peculiar Pours | Union Station de 4:00 a 8:00 p. m.
- Mercado de Otoño | Historic 25th Street
- 21 Mercado de Otoño | Historic 25th Street

Noviembre:

- 3 Paseo de arte del primer viernes | Centro, de 6:00 a 9:00 p. m.
- 11 Día de los Veteranos | Sin demora en la recolección de basura
- 23 Día de Acción de Gracias | Retraso de un día en la recolección de basura
- 25 Desfile de luz eléctrica navideña | Centro, 5:30 p. m.
Gran inauguración de Christmas Village | Jardines Municipales de Ogden, 6:00 p. m.

Consejo de reciclado del mes

Los desechos de jardín, frutas de árboles y calabazas son bienvenidos en Ogden City Green Waste, ubicado en 1845 Monroe Blvd, con la presentación de un pase de residuos verdes. Si no lo tiene, diríjase a 133 W 29th Street para saber si califica para recibirla.

801-629-8271

ogdencity.com/recycling

Reparaciones de emergencia en el hogar

Hay préstamos disponibles para hogares de bajos ingresos ocupados por sus propietarios para hacer reparaciones inesperadas de emergencia en la vivienda.

801-629-8903

Reuniones públicas - Detalles disponibles en línea

Reuniones del Concejo Municipal

Salas del Concejo | Martes 6 p.m.

Red de senderos de Ogden

Edificio de Obras Públicas (Public Works) | Tercer jueves 4:30 p.m.

Reuniones del Comité Asesor de Artes de la Ciudad de Ogden

Virtual | Segundo martes 8:30 a.m.

Reuniones del Comité Asesor Marshall White

Virtual | Segundo miércoles 4:00 p.m.

Reuniones de la Comisión de Diversidad

Segundo miércoles 4:30 p.m.

Consejo Juvenil de la Ciudad de Ogden

En su tercer año tras haberse reincorporado, el Consejo Juvenil de la Ciudad de Ogden continúa ofreciendo a los alumnos de secundaria de la ciudad la oportunidad de participar activamente en el gobierno local. En el transcurso del ciclo lectivo, los miembros del Consejo Juvenil participan activamente en actividades y proyectos significativos para comprender mejor el gobierno municipal y ayudar a la comunidad. Esta experiencia práctica es educativa y les permite contribuir a la Ciudad de Ogden.

Colaboración con líderes locales: Los miembros del Consejo Juvenil se reúnen con líderes del gobierno local, incluidos los miembros del Consejo Municipal. Esta interacción ofrece perspectivas útiles sobre el funcionamiento del gobierno local y el modo en que las decisiones afectan a nuestra ciudad.

Desarrollo de liderazgo: El Consejo ofrece una plataforma para que los jóvenes desarrollen y pongan en práctica sus habilidades de liderazgo. Ellos adquieren una valiosa experiencia, ya sea organizando eventos, expresando sus opiniones o iniciando cambios positivos.

Comprensión del proceso legislativo: Los miembros del Consejo Juvenil también pueden visitar el Capitolio del Estado de Utah e interactuar con líderes estatales durante el Día de los Funcionarios Locales. Esta experiencia les permite comprender mejor el gobierno más allá del ámbito municipal e interactuar con jóvenes y otros funcionarios de todo el estado.

Conocimiento del funcionamiento de la Ciudad: Los miembros del Consejo Juvenil también obtienen información sobre el funcionamiento de la Ciudad de Ogden realizando visitas guiadas a diversas instalaciones municipales. Estos recorridos incluyen visitas a lugares clave como el edificio de seguridad pública, la planta de tratamiento de aguas, entre otros, y ofrecen un conocimiento más profundo de la infraestructura de la ciudad.

El Consejo Juvenil de la Ciudad de Ogden funciona como un puente vital entre los residentes más jóvenes de Ogden y el gobierno local. Su papel va más allá del compromiso con la comunidad; capacita a nuestros jóvenes para que se conviertan en contribuyentes informados y activos en el desarrollo de la Ciudad de Ogden.

ogdencity.com/1848/Ogden-Youth-Council

¡Salga a cenar todo el mes con Ogden Eats!

Ogden trajo por primera vez la Semana de Restaurantes a la ciudad en 2013 para destacar las numerosas y diversas opciones gastronómicas de la ciudad. No solo los locales sino también los visitantes tendrán la oportunidad de disfrutar de la sublime gastronomía de restaurantes locales e independientes de Ogden sin que sea muy costoso.

Ahora, Ogden Eats ofrece lo mejor de la Semana de Restaurantes durante todo un mes. Celebre los restaurantes locales y lo que hace que la gastronomía de Ogden sea realmente única. Durante todo el mes de octubre, cada restaurante participante proporciona un plato o una oferta especial en su menú.

Preparativos nacionales: Refugio

El refugio ante desastres es crucial para la seguridad. Implica buscar protección en el lugar donde esté o encontrar alternativas seguras fuera de la zona de peligro, como en casa de amigos, en alojamientos comerciales o en centros de asistencia colectiva designados. Para refugiarse sin problemas, evalúe el peligro y elija un lugar seguro en su casa o edificio. Por ejemplo, en caso de emisiones de materiales peligrosos, se puede recomendar el "refugio en su propio lugar" para mantenerlo a salvo en un lugar cerrado. Planifique estrategias de evacuación, incluidos refugios alternativos y puntos de encuentro familiar, y esté preparado para almacenar alimentos y agua durante los períodos prolongados de "refugio en su propio lugar". Si bien los refugios colectivos brindan los productos de primera necesidad, lleve siempre un kit de provisiones para desastres cuando evacúe un lugar. Comprenda las reglas de los refugios, evite conflictos y coopere con los gestores de emergencias. Respete las normas de los refugios, como las restricciones sobre alcohol, armas y tabaco. La cantidad de tiempo que deba quedarse dentro puede variar, pero permanezca en el refugio hasta que las autoridades confirmen que es seguro. Prepararse adecuadamente garantiza la resistencia y la tranquilidad en situaciones de desastre.

Publicado mensualmente por la Ciudad de Ogden | Volumen 30, número 10

